



@Cesop_Oax



Centro de Estudios Sociales y de Opinión Pública-
Oaxaca



cesop@congresoaxaca.gob.mx



www.congresoaxaca.gob.mx/centros-estudios/CESOP

**CONSEJO
EDITORIAL**

CONSEJO EDITORIAL



Adán Córdova Trujillo

Licenciado en Derecho por la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales en la Universidad Autónoma "Benito Juárez" de Oaxaca, Maestro en Fiscalización, Transparencia y Rendición de Cuentas en el Centro de Investigaciones Jurídico Políticas de la Universidad Autónoma de Tlaxcala, Maestro en Derechos Humanos por la CNDH.

Catedrático, consultor, asesor legislativo y columnista.



Amira Azucena Cruz Ramírez

Licenciada en Comunicación y Maestra en mercadotecnia, diplomada en Políticas Públicas con Perspectiva de Género; Derecho de Acceso a la Información Pública, Diseño de Proyectos de Intervención Comunitaria en Clave de Economía Social.

Docente y consultora en comunicación, mercadotecnia, ortografía, redacción, radio y lenguaje Inclusivo.



Antonio Gutiérrez Rodríguez

Maestro en sociología por la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales de la UNAM. Promotor de Derechos Indígenas en el Poder Judicial del estado de Oaxaca.

Investigador, docente y escritor.



Beatriz Adriana Salazar Rivas

Licenciada en Derecho, por la Universidad Nacional Autónoma de México y maestrante en Derecho electoral y Procesal electoral.

Especialista en temas de Derecho Electoral y Parlamentario, transparencia y género.

Directora del Centro de Estudios de las Mujeres y Paridad de Género del Congreso del Estado de Oaxaca.



Carlos Edmundo Hernández Cruz

Licenciado en Ciencias políticas y Administración Pública.

Productor y conductor del programa radiofónico "Política Clandestina" (Radio Universidad de Oaxaca); Catedrático en el área de Ciencias Sociales y Ciencia Política; Premio nacional de ensayo del Canal del Congreso de la Unión.



David Martínez Pérez.

Licenciado en derecho, especialista en política y gestión educativa, por la FLACSO, Maestro en derecho y política electoral.

Catedrático, asesor y director general educativo.



Edmundo Morales Zárate

Licenciado en ciencias políticas y administración pública por la UNAM, máster en gestión de la comunicación política y electoral por la Universidad Autónoma de Barcelona, Maestro en políticas públicas y género por la FLACSO-México.

Articulista en el periódico NOTICIAS, profesor universitario y consultor político.



Esaú Soto Díaz

Maestro en Gobierno y Administración por la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP) y maestrante en Educación Superior por la misma institución.

Investigador, catedrático y coordinador educativo.



Eugenio Arafat Chávez Bedolla

Licenciado en Ciencias Políticas y Administración Pública, Maestro en Estudios Humanísticos por el Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey (ITESM), con especialidad en Literatura Norteamericana.

Catedrático, investigador y escritor.



Francisco Javier Sánchez Galicia

Comunicólogo, Maestro en Ciencias Políticas y Gestión Pública. Catedrático en Instituto Universitario de Investigación José Ortega y Gasset y en la Escuela Militar de Inteligencia del ejército y Fuerza Aérea Mexicana; Consultor en comunicación política, especializado en comunicación de crisis, conferencista internacional.

2 premios VICTORY AWARDS al "Libro Político del Año 2013 y 2014".



Gisela Blas Piñón

Licenciada en Comunicación Social por la Universidad Autónoma Metropolitana (UAM), Maestra en Comunicación Política y Organizacional, diplomada en Herramientas Metodológicas para la Formación Basada en Competencias Profesionales, divulgación Científica Divertida.

Docente, reportera, locutora, conductora y productora de programas de televisión.



Gonzalo Sarasqueta

Licenciado en Comunicación Social, Universidad Nacional de La Plata (UNLP), Maestro en periodismo por la Universidad de Barcelona (UB) y Columbia University, Maestro en Ciencia Política por la Universidad Complutense de Madrid (UCM).

Consultor especializado en oratoria, discurso y estrategia, docente de grado y posgrado, coordinador académico, ha colaborado en diferentes medios: Infobae, Clarín, TN.COM, Perfil, El Estadista y Revista Panamá. Ganador de la Beca International Visitor Leadership Program (IVLP), Estados Unidos. Primer premio del Concurso "PH Day" 2018 de la Facultad de Ciencias Políticas de la Universidad Complutense de Madrid (UCM).



José de Jesús Silva Pineda

Licenciado en derecho, con especialidad en derecho laboral por la Universidad Tecnológica de México, Maestro en derecho penal por la Universidad Tecnológica de México, maestrante en Administración Pública y Gobierno por la Benemérita Universidad de Oaxaca. Diplomado en contabilidad gubernamental, auditoría, ley de disciplina financiera, criminología y criminalística. Conferencista sobre diversos tópicos jurídicos. Subauditor a cargo de la Fiscalización de las Cuentas Públicas Municipales del Órgano Superior de Fiscalización del Estado de Oaxaca.



Julio Eduardo Manzano Bizuet

Licenciado en Derecho, maestro en Ciencias de la Educación. Medalla al mérito académico por la Universidad "José Vasconcelos" de Oaxaca S.C. (UNIVAS) y medalla a la excelencia académica por el Instituto de Estudios Universitarios, plantel Oaxaca (IEU).

Catedrático, miembro y asesor de la Comisión Iberoamericana de Derechos Humanos de Oaxaca.



Miguel Carranza Guasch

Licenciado en Ciencias Políticas y Administración con especialidad en Análisis Político y Maestro en Estudios Avanzados en Comunicación Política; ambos por la Universidad Complutense de Madrid.

Doctor en Historia, Historia del Arte y Geografía en la Universitat de les Illes Balears.

Catedrático, asesor, consultor y jefe de prensa en partido político en Islas Baleares, España.



Paloma Montes García

Comunicóloga por la Universidad Nacional Autónoma de México. Directora de Estrategias de Diálogo en la Secretaría de Gobernación del Gobierno de México.

Asesora, catedrática de Opinión Pública y Propaganda en la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales de la UNAM.



René Gonzalo Palacios

Licenciado en Ciencia Política por la Universidad de Buenos Aires, Maestro en Comunicación Política e Institucional por el Instituto Universitario Ortega y Gasset. Doctorando en comunicación por la Universidad de Valladolid.

Consultor político especialista en campañas electorales y comunicación de organismos parlamentarios.



Rita Bell López Vences

Licenciada en Derecho, Maestra en derecho constitucional, especialista en Gobierno, desarrollo local y alta gerencia pública. Comisionada en México de la Unión Iberoamericana de Municipalistas radicada en Granada España. Integrante de la Red Nacional Mujeres por los Derechos Políticos y transparencia Gubernamental.

Cofundadora y Directora del Centro Oaxaqueño para la Igualdad. Especialista en elecciones de pueblos y comunidades indígena.

Autora de diversos artículos en revistas especializadas y obras de investigación en materia de sistemas normativos indígenas y derechos políticos.



Sergio Maya Fernández

Licenciado en Ciencias Políticas y Administración Pública por la Universidad Nacional Autónoma de México, Maestro en Ciencia Política por El Colegio de México.

Investigador y corrector de estilo en la publicación *Desigualdades en México* 2018.

Subdirector de Identificación y Promoción de Estrategias de Mejora en la Secretaría de Gobernación del Gobierno de México.



LXIV
LEGISLATURA
H. CONGRESO DEL
ESTADO DE OAXACA

EL CONGRESO DE LA IGUALDAD DE GÉNERO

Laura Jacqueline Ramírez Espinosa.
**Directora del Centro de Estudios Sociales y de
Opinión Pública.**

Araceli Santiago Hernández.
Departamento de Análisis y de Opinión Pública.



www.congresooaxaca.gob.mx/centros-estudios/CESOP



@Cesop_Oax



Centro de Estudios Sociales y de Opinión Pública-
Oaxaca



cesop@congresooaxaca.gob.mx